
 
 

 
Conseil école 2024-2025 – Rencontre #3 

École Secondaire Gaëtan Gervais 
Le mercredi 30 avril 
De 19 h 00 à 20 h 00 

 
 

Ordre du jour / Compte-rendu de la réunion 
 
Présentes : Josée, Diana, Odessa, Roxane, Mathilde 
Absente : Gaelle, Shaimaa, Michelle 
 

1. Mot de bienvenue  

 
2. Approbation de l’ordre du jour  

L’ordre du jour est approuvé. 

3. Mot de la direction (5 minutes) 

 

- Changement de direction en septembre 

- Semaine de la santé mentale la semaine prochaine 

- Journée carrière : grand succès 

- GAGE Tech weekend prochain (Thème : rétro) 

- 3 classes de 7e et 3 classes de 8e l’année prochaine / 2 classes de 9e (peu de départs 
vers d’autres écoles) 

- Soirée multiculturelle (remplacera le BBQ) : 29 mai (style potluck) 

o Le conseil des parents s’occupe de vendre des boissons/freezies 

- Gala Méritas le 30 mai (remise de récompenses) 

- Présentation de la police de Halton au sujet des addictions et des conséquences 
légales des mauvaises décisions (6 mai) 

 

4. Mise à jour finances (5 minutes) 

Solde : Pas de changement 
Des fonds seront utilisés pour la graduation et pour GAGE TECH. Mme Josée nous tient 
informées. 

 

5. Levées de fonds 

- Idée de Roxanne – à discuter l’année prochaine 

- Soirée multiculturelle – Décision – Le 29 mai 

- Autres idées? Journée sportive, visite du ROM, … à discuter 
l’année prochaine 



L’année scolaire étant presque terminée, nous gardons ce sujet de discussion pour l’année 
prochaine. 

Le conseil fera une levée de fonds (vente de boissons et de freezies) lors de la soirée 
multiculturelle du 29 mai. 

 

6. Cafétéria 

Autres solutions à étudier : 
a. Wraps avec Gino’s pizza : des Shawarmas sont maintenant proposés 
b. Michelle : options proposées à Ste Marie (Ozmoz, wraps, …) 
c. Mathilde : Kidssentials 

 

En plus des ventes de pizzas du mardi, il est maintenant possible de commander des 
Shawarmas (un vendredi sur deux). 

Les autres options (Kidssentials, …) seront étudiées avec la nouvelle direction l’année 
prochaine. 

 

7. Dangers du vapotage  

Suivi des actions de la dernière réunion : 

o Mme Josée va se renseigner auprès de la santé publique pour savoir ce 
qu’il serait possible de faire (conférences, dépliants, etc.) Mise à jour : 
pas de présentation aux parents car manque de personnel. Ils peuvent 
laisser du stock à l’école. 

o Envoyer un sondage aux parents avec des choix de thèmes de 
conférences. Mise à jour : deux conférences organisées par le conseil. 
Voir les idées de thèmes l’année prochaine. 

 

8.  Respect des règles de vie en classe (Gaëlle) 

Des rappels du code de vie sont faits régulièrement. 

Une semaine sur 3, c’est inclus dans le communiqué de la semaine. 

Suggestion : Mettre un rappel avec le bulletin 

 

9. Conférences à l’école : Perspective des parents (Josée) 
J’aimerais avoir une discussion pour mieux comprendre la perspective des parents, car 
nous avons constaté un écart significatif entre les inscriptions et la participation réelle à 
la conférence d’hier soir. Près de 100 parents des cinq écoles de Halton avaient 
confirmé leur présence, mais seulement neuf se sont finalement présentés. 
Nous avions prévu de la nourriture pour 150 personnes et organisé une conférence avec 
un intervenant de qualité. Serait-il pertinent d’explorer les raisons pour lesquelles les 
parents ne se sont pas déplacés, afin d’adapter nos futures initiatives ? 
 



Pour l’année prochaine, voir comment motiver les gens à se rendre sur place pour 

écouter la conférence. 

 
 

10. Communiqués 
 
Suggestion de diminuer le nombre de communications et de mettre un lien avec tout le 
détail pour les parents qui sont intéressés et/ou un calendrier regroupant toutes les 
dates importantes. 
 
 

Prochaine réunion du conseil : Première semaine de juin 


